

Sujet : [INTERNET] enquête publique commune du Bosquel

De :

Date : 09/03/2024 23:08

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Bonjour,

Je souhaite exprimer mon inquiétude concernant le projet du Bosquel. Je suis profondément contre et choquée que de tels projets soient encore au goût du jour.

Cordialement

Envoyé avec SFR Mail pour Android

— Pièces jointes : —

1000017751.jpg

426 Ko



IL FAUT ARRÊTER D'ARTIFICIALISER LES TERRES.

Le projet prévoit une consommation de 43 hectares d'espaces naturels, agricoles et forestiers.

Or, comme on le lit sur le [site du ministère de la transition écologique](#), c'est préjudiciable à la biodiversité, au climat et à la vie terrestre en général, alors même que la crise environnementale ne fait désormais plus de doute mais appelle des réponses urgentes et

